



図書館つうしん



図書館トピックス

新しい児童書が入りました

子どもたちのためにといただいた寄付金で、4館でたくさんの児童書を購入させていただきました。ぜひご利用ください。



寄付金で購入した児童書(一部)▶

2024秋の読書週間中行事のお知らせ

読み聞かせボランティア研修会

11月14日(木) 午前10時～
アストくにさき 3F 会議室

身になるセミナー「投資セミナー」

11月16日(土) 午前11時～
くにさき図書館会議室



▲昨年のボランティア研修会

※参加を希望される方は事前にくにさき図書館へ申し込みください。(定員10名)

今年の「漢字一字」大募集

2024年はどんな年でしたか？

今年も国東市図書館では、あなたにとっての「漢字一字」を募集します。

募集期間 11月10日(日)～
12月10日(火)

結果発表 12月下旬
厳正なる審査の上、教育長賞・図書館長賞を決定、表彰します。



▲昨年の「漢字一字」入賞作品

協働展示のお知らせ

包括支援センター「アルツハイマー月間」

11月1日(金)～10日(日) 安岐図書館

市民健康課「よい歯は一生の宝物」

11月1日(金)～24日(日) くにさき図書館
11月30日(土)～12月15日(日) 武蔵図書館

図書館イベントカレンダー

11/14(木) あかちゃんおはなし会

午前11時 くにさき図書館(えほんのへや)
第2土曜日・日曜日の通常おはなし会はお休みです

休館情報

毎週月曜 図書館休館日

11/29(金) 月末整理日(※毎月最後の平日は整理日で休館)

11/18(月)～11/21(木) 武蔵図書館蔵書点検のため臨時休館

11/18(月)まで 国見図書館改修工事のため臨時休館

図書館の推し本

『マカン・マラン 二十三時の夜食カフェ』

古内 一絵/著 中央公論新社

商店街を入った路地裏に、深夜にだけひっそりと営業しているカフェ「マカン・マラン」。店主はイケメンだけどちょっとくせのある？元エリートサラリーマン。優しい料理で凝り固まった心をほぐしてくれます。共感とおいしさ満載の1冊です。

この本に出てくる料理と音楽に浸りながら夜食カフェの世界を楽しめる本です。秋の夜長に心温まるお話はいかがでしょう。

国東中学校(2年生)の推し本

『救助犬エリーの物語』

W・ブルース・キャメロン/著 小峰書店

子犬時代に警察官ジェイコブに素質を見いだされ、警察犬として訓練を受けるエリー。心に傷を抱えたジェイコブを喜ばせたい一心で、優秀な救助犬に成長し、実戦でも大活躍するのだが…。救助犬としての訓練、現場での活躍、引退後の生活まで。エリーの視点で描く人間との絆の物語。



けがをして嗅覚が弱まったエリーが、行方の分からない子どもを助けた場面が印象に残りました。私は動物が好きなのでトリマーになりたいです。

国東中学校2年 大谷 結衣菜 さん

問 国見図書館 ☎82-1585
くにさき図書館 ☎72-3500
武蔵図書館 ☎69-0946
安岐図書館 ☎67-3551

こころをつなぐ 人権シリーズ

「人権意識の高揚を」

地区人権学習会への出席をお願いします

文責：国東市隣保館 相談員 長野 英昭

国東市では9月中旬から行政区毎に地区人権学習会が始まっています。ケーブルテレビや新聞でも紹介されたのでご覧になった方もいらっしゃると思います。

この地区人権学習会は、今年度で47回目を迎える、市としても人権啓発の大きな柱となる事業です。部落差別をはじめとする人権問題の解決は、行政の責務であり国民的課題であることを踏まえ、人権尊重のまちづくりのために、市民一人ひとりが部落差別をはじめとする人権の問題を自らの問題と捉え、あらゆる差別をなくしていく当事者としての意思改革をめざして学習会を推進するという目的で開催されています。今年度は、4月に県が「パートナーシップ宣誓制度」をスタートさせたことから、改めて性的少数者の人権に焦点を当てた学習内容となっています。近くの方と、意見を出し合いながら少しでもこの人権課題についての理解を深めてもらえればと考えています。是非、お住いの行政区の地区人権学習会にご出席をお願いします。

また、私の勤務する隣保館でも、さまざまな人権課題をテーマに年間10回の人権講座を実施していますが、11月16日(土)には、第15回国東市隣保館まつりを開催します。ステージ発表や作品展示の他、講師に元警察官で保護司、防災士でもある井上杉夫さんをお迎えし、堅苦しくなく、笑いの中に人権を感じていただける講演を予定しています。食べ物やバザー等の出店やキーホルダー作りの体験コーナーもあります。多くの市民のみなさんの参加をお待ちしています。

また、12月から2月にかけて旧町ごとに「人権フェスティバル」を開催するなど、国東市では、人権に関する学習会や講演会を多く開催しています。私たちは、部落差別をはじめとするあらゆる人権に対して、正しい認識、新しい知識をもち、差別のない生きやすい社会をめざします。そのためにも、各種人権学習会、講演会等に参加し、人権に対する感覚を磨き、高めていく必要があると考えます。



教育の里 あらかると

国東小・小原小・旭日小の第1回交流活動 ～新しい友だちを大事にして仲良くなろう～

10月2日、国東小学校・小原小学校・旭日小学校の3校の統合に向けた交流会が行われました。始めに体育館で行われた全体交流では、国東小児童会長の長岡慶さん(6年)が「交流できる日を楽しみにしていました」とあいさつし、3校それぞれの児童会役員が学校で行っている活動や伝統行事を動画などで紹介しました。全体交流後は各学年に分かれ、自己紹介や学校探検、レクリエーションをして親睦を深めました。



▲旭日小児童会役員による学校紹介



▲1年生(フルーツバスケット)



▲2年生(名探偵コナンゲーム)



▲5年生(自己紹介ゲーム)